



Communiqué

Un forum pour renforcer les liens entre la Ville et les clubs sportifs

La Ville de Lausanne et son Service des sports ont réuni, mercredi 28 septembre, plus de 150 dirigeantes et dirigeants des clubs sportifs lausannois lors d'un forum. L'occasion de présenter la politique sportive de la Ville, ainsi que les aides et prestations communales dans ce domaine et renforcer les liens entre les actrices et acteurs du sport associatif. Une deuxième édition est d'ores et déjà prévue.

Plus de 150 personnes représentant 87 clubs et associations sportives se sont réunies ce mercredi 28 septembre 2022 à l'initiative du Service des sports de la Ville de Lausanne. Cette première édition du *Forum des clubs sportifs lausannois* avait notamment pour objectif de renforcer les liens entre la Ville et le tissu associatif qui compose Lausanne la Sportive. Lors de cette soirée, le nombre de disciplines représentées démontrait la grande richesse de l'offre proposée aux habitantes et habitants de Lausanne et sa région, comme le roller derby, le rugby, le hockey, le curling, le skateboard, le football, la gymnastique ou encore l'équitation, l'haltérophilie, le twirling, l'escrime et bien d'autres. Au total, près de cinquante disciplines étaient représentées.

« Il était important pour nous de rappeler les soutiens et aides proposées par la Ville aux clubs sportifs. Ils sont les partenaires indispensables pour concrétiser notre politique dans ce domaine, notamment dans la formation des jeunes, des athlètes, mais aussi pour développer le sport loisir ainsi que l'offre pour les femmes, les seniors ou encore les personnes issues de la migration », explique Émilie Moeschler, conseillère municipale en charge des sports et de la cohésion sociale. Les clubs ont pu prendre connaissance de l'ensemble des subventions disponibles gérées par le Service des sports, ainsi que du fonds communal récemment créé pour soutenir le développement du sport associatif, du sport pour toutes et tous, ainsi que la promotion de l'égalité des genres dans le sport.

Le Service de l'éducation physique et du sport du Canton ainsi que le Fonds du sport vaudois étaient également présents pour répondre aux questions de l'assemblée. De son côté, Ivan Montoliu, président de la section waterpolo du Lausanne Aquatique a partagé son expérience et la réussite du club dans la création et le développement d'une section féminine, avec pour conseil d'y croire et d'être patient tout en saluant le précieux soutien de la Ville dans cette démarche.

Au chapitre des infrastructures, la Ville a rappelé son ambition et sa volonté d'ouvrir le plus possible ses salles et équipements, en termes de jours comme d'horaires. L'objectif est de pouvoir répondre, dans les moyens disponibles, à la demande croissante des clubs. A côté de la Vaudoise aréna et du Centre sportif et stade de la Tuilière, l'ouverture des Halles sportives de Beaulieu permet de répondre, temporairement, aux besoins en locaux pour les clubs de pétanque, de basket, de tennis et de sports à roulettes et de force.

Pour rappel, la ville de Lausanne compte environ 300 clubs et association sportives sur son territoire et plus de 32'000 membres licenciés. Ce *Forum des clubs sportifs lausannois* se positionne comme une plateforme de rencontres et d'échanges au service de la politique de promotion et de développement du sport associatif. Une deuxième édition est d'ores et déjà prévue. La fréquence sera déterminée en fonction du sondage lancé auprès des participantes et participants.

La Municipalité de Lausanne



Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Émilie Moeschler, conseillère municipale, Direction des Sports et de la cohésion sociale, +41 21 315 42 00**
- **Patrice Iseli, chef du service des sports, tél. +41 79 217 54 24**

Lausanne, le 30 septembre 2022